
調査期間  平成25年7月11日～7月17日 

回答者数  30人（対象者数105人） ※回収率29％ 

調査対象  入間野中学校第1学年の生徒の保護者 

資料４ｰ３ 



№ 中1以外 通学路の安全対策 統合先の中学校の環境整備 その他

1 － 特にありません。 できれば統合は、回避して欲しい。受験時の統合は困る。 特になし。

2 －
入間野中に限らず、統合した学校の配膳室の大きさを考慮し
て頂いているのか？

入間小の跡地はどうなるのでしょうか？早々に統廃合したの
に残念です。入間中の跡地も同様にされるのでしょうか？
入間小と一緒に統廃合の話が出ていた御狩場小はどうなって
いるのでしょうか？

3 －
統廃合により、遠い場所からの通学や、人数も増えるので、
安全な通学路を望みます。

4 －

入間野中学校と入間中学校が統廃合される案が出されていま
すが、入間中に現在通っている子ども達が、入間野中学校に
通うことになりますと、自転車通学も考えられます。そこ
で、日ごろから一番危ないと思いますところは、入曽駅入口
交差点の所のガードレールのある歩行者用道路がものすごく
狭いことです。今までも小学校統廃合の折どうにかしてほし
いとお願いしていましたが、駅前開発の折行うとして流され
ました。駅前開発も今はストップしている状態なので、ここ
の道路は整備を絶対してもらいたいと思います。

5 －
旧西武シートの交差点は、基地側から出てくる車が多く、
右・左折がほとんどなので危険。信号機を増設してほしい。

部活の種類が少ない。興味を持っていても、学内の部活動で
選べない（部自体がない）ので、学外で私設のものをさがす
しかない。

6 －
クーラーの不具合を直して下さい。（1年3組の教室は、１
組・2組に比べ、クーラーの効きが悪いそうです。）他の教
室も、もしあれば。

7 － ＰＴＡやクラスの役員選出について、前もって話し合いを。
部活動の事が、特に気になります。３年生最後の大会（春の
学総）までは、せめて、それまでのメンバーで出場させたい
です。

8 － 特にありません。 特にありません。

他の学校と一緒になった場合、特に部活動について、大会等
に出場する人数の枠がせまくなるのではないか？３年生の場
合は同じ学校でも、Ａ、Ｂとか枠を分けて出られるなど特例
も考えていただけたらと思います。

9 －
統廃合によって、かなり遠くから登下校する生徒が増えるの
で、人通りの少ない道や薄暗い道など、危険リスクの高い道
をしっかり指導して（示して）欲しい。

10 －
線路の下を通る歩道が、暗くて、とても狭いので歩きにくい
です。

11 － 線路が狭いこともあり危険を感じることもある。 特になし。 特になし。

12 －

中学３年生での統廃合は子ども達に不安を与えてしまうと思
います。高校入試を控え、内申書や部活動、色々な面で子供
達に不利になる事が多いと思います。現在、在学している生
徒は、そのまま入間中で、来年の１年生からそれぞれの中学
へ入学をした方がいいと思います。あまり保護者の思いは市
に届くと思いませんが…（泣）

13 － 入間野中の良さが続くといいです。

14 －
学校の雰囲気、様子が変わってしまうのではないか…と少し
心配です。（受験の年なので…）

バレー部、バスケ部などチームワークが大切な部活なので、
お互い仲良く活動ができるのか心配です。中学校最後の年に
なるので、試合に出られる人数が減ってしまうのでは…。
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№ 中1以外 通学路の安全対策 統合先の中学校の環境整備 その他

15 －

中３の時期に統廃合があたりますので、部活動の問題や、対
人関係を含む校内の落ち着きなど、基本的な生活の部分での
心配があります。学校が荒れることのないよう、指導力のあ
る先生のご対応をお願します。

16 －

小・中学生が登校する時間に、スクールゾーンを通る車が数
台あり、入間野中に入っていきます。７：３０～８：００ま
では車両進入禁止になっており、一般の人達は通行しており
ません。道は歩道と車道の区別のない所で、危ないと思う事
があります。状況を確認して頂き、学校関係者であれば、通
行時間をずらす等改めて頂ければと思います。

17 －
通学距離の長くなる方は、自転車通学も認められるのでしょ
うか？

数学の少人数教室など、人数が増えても続けてほしい。
修学旅行など統合してすぐに行くので、心配なことも出てく
ると思います。制服がバラバラ、体育着もバラバラで良いの
でしょうか？

18 － 特にありません。 特にありません。

19 －

３年生のクラス編成は、旧学校クラスをつくってほしい。ク
ラスの中で少人数になると、わずか1年間で、新しい友人を
つくったり、進路を考え受験したり、忙しくなじめないまま
卒業を迎えることになってしまう。相談する人や、先生が少
なすぎるため、少しでも知った友人や保護者がいた方が安心
できる。

20 －

統合時３年生になりますが、「入間中からの生徒は入間中の
制服をそのまま着用してもよい」との検討中と聞いていま
す。修学旅行等の学校行事に服装がバラバラになってしまい
ます。ぜひアンケート等で意見を聞いてほしい。

21 小1 ガードレールの設置。 なし。

22 小4
通学路における街灯の設置、グリーンベルトやガードレール
などの設置をお願いしたいです。

クラブ活動の充実、部活の種類を増やしてほしい。

23 小4 歩道がやや狭く少し気になる。 特になし。

24 小5
保健室のベッド数を増やしてほしい。現在でも足りない状況
と聞いています。

卒業アルバムについてですが、統廃合する以前の学年（１年
生と２年生）の写真や思い出等ものせて欲しい。入間野小の
卒業アルバムは、５年生からの写真と思い出しか使われてい
なくてとても残念だった。入学式や各学年での思い出等のな
いアルバムで残念だった。統廃合以前の各学校での思い出を
アルバムにのせて欲しい。

25 小5 山王中学校にも、早くエアコンを…。

入間中が廃校になると、中学３年生入間野中、１年生山王中
と姉妹で違う中学校に通うことになります。親も入間野中や
御狩場小ができ、在学中に通学区が変更になり、とても嫌な
思いをしたので、本人の気持ちを尊重すると違う学校に通う
と思います。体育祭などの大きな行事はもちろんですが、懇
談会などの親が学校に行ける機会のある行事などは、必ず違
う日でお願いしたいと思います。部活動も３年生の時に入間
中からの生徒が入ってくると、トラブルがあるのではないか
心配です。

26 小5

平成２７年に、入間中の現在１年生が入間野中に転入にな
り、チームワークが必要な部活は、色々支障が出てくると思
うので、１年前の平成２６年度から交流等を持たせた方が良
いと思う。

現在、入間野中１年、御狩場小５年の兄弟がいて、平成２７
年には入間野中３年、山王中１年になるので、体育祭等の日
程を検討してほしい。
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27 小5
部活動の種類を増やすことをご検討願います。（種類につき
ましては、ぜひアンケートを実施して頂きたい。）洋式トイ
レの増加をご検討願います。

28 小5

現在、通学路となっている学校にほど近い林にはさまれた道
路について不安を感じています。→暗い。駐車車両をよく見
かける。（仕事中かもしれませんが、男性がよく停車してい
るので…。）

せっかくあるバスケットコート（外）を使用できるように整
備することで、運動場がさらに充実するのではないかとお見
受けします。

姉妹で２度の統廃合の経験になります。精神的な負担や動揺
が、最小限であるよう祈るところです。

29
小6
中2

特になし。 特になし。 特になし。

30 中3 特になし。 特になし。 特になし。
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